
 

 

 

Die Uhrzeit - Time - Čas 
 

Deutsch     English česky 

Rehabilitation fängt um zehn Uhr an. Rehabilitation starts at ten o’clock. Rehabilitace začíná v deset hodin. 

Mittagessen ist um halb zwölf. Lunch is at twelve o’clock. Oběd je v půl dvanácté. 
Das Abendessen ist um sechs Uhr 
abends. 

Dinner is at six in the evening. Večeře je v šest večer. 

Wann gehen wir schlafen? When will we go to sleep? Kdy půjdeme spát? 

Wir frühstücken zusammen um acht 
Uhr. 

We have breakfast together at eight 
o’clock. 

Snídáme společně v osm hodin. 

Der Besuch kommt um drei Uhr 
Nachmittag. 

Visitors will arrive at three in the 
afternoon. 

Návštěva přijde ve tři hodiny 
odpoledne. 

Wie lange wird es dauern? How long will it take? Jak dlouho to bude trvat? 

Wann soll ich fertig sein? At what time I have to be ready? Kdy mám být hotov? 
Die Behandlung fängt pünktlich an. Treatment begins on time. Procedura začíná přesně. 

Frühling, Sommer, Herbst, Winter. spring, summer, autumn, winter Jaro, léto, podzim, zima. 
Die Übung dauert eine halbe Stunde. The exercise lasts half an hour. Cvičetí trvá půl hodiny. 

Es ist schon spät. It’s late. Už je pozdě.  
Wir stehen um sieben Uhr auf. We stand upat seven o’clock. Vstáváme v sedm hodin. 

Morgen komme ich wieder. I’ll come back tomorrow. Zítra přijdu zase. 

Die Kinder kommen nächste Woche. The kids would arrive next week. Děti přijedou příští týden. 

    


